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1. Pourriez-vous vous présenter en quelques lignes et expliquer votre parcours scolaire et 

professionnel actuel (pour certains !!) depuis que vous avez quitté le lycée ? 
 

Je m’appelle David, j'ai obtenu un BAC S SI option européenne au Lycée Sarda Garriga. J'ai 

ensuite décidé de faire un DUT Réseaux et Télécoms à l'IUT de Saint Pierre, même si j'avais 

candidaté pour deux écoles d'ingénieur et avais été admis à l'EFREI (Ecole Français d'Electronique et 

d'Informatique) et à l'ESIEA (Ecole Supérieur d'Informatique et d'Electronique Appliqué). 

Après l'obtention de mon DUT au mois de juillet, je voulais continuer mes études. J'ai donc 

postulé à nouveau pour plusieurs écoles d'ingénieurs. J'ai été admis sur dossier à l'ECE Paris (Ecole 

Centrale d'Electronique).  

 

2. Quelles ont été les raisons qui vous ont fait choisir ce cursus scolaire ? Avez-vous eu des 

regrets dans votre choix ? A quel moment, au lycée, vous êtes-vous décidé à poursuivre dans 

cette filière ? 
 

J'ai choisi de m'orienter vers un DUT dans un 1
er

 temps car je savais que j'avais des lacunes dans 

les matières scientifiques, ce qui m'aurait mis en difficulté en classe préparatoire. Mais cela ne veut 

pas dire qu'en DUT, les notions acquises en Maths ou en Physique sont simples, bien au contraire.  

Au début de mon DUT, j'ai eu des doutes sur mon choix, mais j'ai continué et au final et tout 

s'est bien passé surtout en 2
ème

 année même si j'ai dû rattraper mon premier semestre la 1
ère

 

année.  

Le DUT, que j'ai découvert et choisi au mois de janvier avant le bac, était un bon compromis car 

je savais, qu'après celui-ci, je pourrais continuer en école d'ingénieur (mon but premier). Ce que j'ai 

réussi à faire.  

 

3. Pour ceux qui ont quitté l’Ile de la Réunion après le bac (ou un peu après !!) pour leur 

poursuite d’études, pourriez-vous expliquer comment cela s’est passé (votre intégration, 

votre indépendance, votre adaptation, le niveau scolaire de l’école). Cela a-t-il été facile ou 

difficile ? 
 

Je suis arrivé en Métropole, il y a un peu plus de 2 mois. Ma mère m'a accompagné pour 

m'aider à trouver un appartement. Je vis en colocation avec ma copine, qui elle aussi fait ses 

études. J'habite à Boulogne Billancourt à 20 minutes en métro de mon école qui ne se situe pas très 

loin de la Tour Eiffel dans le 15
ème

arrondissement. J'ai déjà vécu deux ans seul à Saint Pierre 

pendant mon DUT, j'ai donc une certaine expérience de la vie en autonomie, ce qui m'a permis de 

prendre mes aises à Paris que je connaissais déjà. Le fait de vivre en colocation me force également 

à avoir une réelle organisation mais aussi me soulage car je ne suis pas seul. 

Mon intégration à l'école s'est vite faite. Il y avait un séminaire d'intégration auquel je n'ai pas 

pu participer mais j'ai pu participer à une soirée d'intégration au Bataclan. Il n'y a pas de bizutage 

dans notre école, ce qui a été rassurant pour certains élèves. 

Je suis dans une promotion de 300 élèves environ, ce qui induit que nous somme répartis par 

groupe. Le rapprochement avec les autres élèves est donc facile malgré tout.  

Provenant d'un DUT, je suis pour le moment dans un groupe d'élèves provenant de DUT. Nous 

avons des heures supplémentaires en Maths et Physique pour être à niveau avec les classes 

préparatoires. Nous revoyons également des cours technologiques que les élèves de prépa 



découvrent comme la programmation. Au 2
ème

 semestre, nous aurons les mêmes cours. Le niveau 

scolaire, quant à lui, est adapté aux élèves. Bien évidemment, il faut travailler régulièrement. 

 

4. Que pourriez-vous donner comme conseils aux élèves actuellement au lycée qui doivent 

penser à leur orientation post-bac ?" 
 

Le conseil que je pourrais vous donner : continuer à travailler régulièrement afin de ne pas 

avoir de lacunes car vous pourriez êtes mis en difficulté rapidement. Il faut mettre toutes les 

chances de votre côté. Pour ceux qui ne savent pas quoi faire, il y a des salons sur l'orientation, des 

journées portes ouvertes dans les universités et écoles supérieures, des sites pouvant vous aider à 

faire votre choix. 

 

 

 

 

 

 


